



# Infobrief CFO-Nepal

Lothar Schmid

Infobrief 4 – Mai 2011

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,

hier der 4. Infobrief über die aktuelle Lage zum Bau des CFO-Kinderdorfes.

Die ersten Häuser des CFO-Kinderdorfes nehmen so langsam Formen an.

Die Mitarbeiter vor Ort arbeiten mit hohem Engagement daran die Häuser schnellstmöglich fertig zu stellen.

Wie auf den folgenden Bildern zu sehen ist, werden gerade die Wände der ersten Häuser gemauert und die Fenster- und Türrahmen eingesetzt.

Nachfolgend Bilder vom aktuellen Stand (Samstag den 30. April).



Hier werden die Tür- und Fensterrahmen eingesetzt.



Die Wände werden mit Ziegelsteinen gemauert. Innenansicht eines Hausteils.



Außenansicht des mittleren Hauses.

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde der Bau des CFO-Kinderdorfes muss weiter finanziell unterstützt werden. Nähere Infos zum Bauprojekt auf der Homepage der Kinderhilfe Nepal-Neustadt Weinstrasse. [www.kinderhilfe-nepal.eu](http://www.kinderhilfe-nepal.eu)